

très vite jusque chez lui et après avoir monté l'escalier à la course se trouva faible et dut garder le lit quelques jours. L'enfant resta très nerveux, et, au cours de l'année suivante, il perdit connaissance à trois reprises pour des riens. Actuellement il se sent très bien et va en classe tous les jours. Il s'essouffle assez vite cependant lorsqu'il joue trop longtemps avec ses petits amis. Il est très nerveux, et chatouilleux à l'excès. Un simple frolement de la peau de l'aisselle lui donne presque des convulsions.



Son père me dit qu'il a assez de succès dans ses études. Comme vous l'avez remarqué le malade est plutôt petit pour 14 ans. Voici les proportions, d'après Rotch, que doit avoir un enfant de cet âge :

Hauteur: 59.88 pouces. Mon malade n'a que 53 pouces.

Poids: 94.49 livres. Mon malade ne pèse que 58 livres.